

**PENGARUH PENERAPAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI
TERHADAP KINERJA INDIVIDU
STUDI KASUS PADA 3 KELURAHAN (KARANG BESUKI,
KETAWANGGEDE DAN TLOGOMAS) DI KOTA MALANG**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi

AKUNTANSI



OLEH:

Yurdianto Hanaul Ndakapanggur

2018110243

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2022**

ABSTRAK

Kebutuhan manusia akan informasi menjadi semakin penting karena orang sekarang mengandalkan keakuratan dari informasi yang terfokus untuk membuat keputusan-keputusan yang tepat melalui teknologi informasi di dunia bisnis yang kompetitif. Jenis survei adalah survei kuantitatif dengan populasi 3 desa (Kerang Besuki, Ketawanggede dan Tlogomas) dengan sampel sebanyak 35 orang. Survei tersebut menggunakan sarana kuesioner untuk memperoleh data. Data dianalisis menggunakan analisis regresi linier sederhana dan hipotesis diuji menggunakan uji-t. Dari hasil uji diketahui bahwa bahwa koefisien regresi untuk variabel penerapan sistem informasi akuntansi adalah 0,734, dengan nilai koefisien sebesar 0,633, dan variabel keamanan sistem informasi akuntansi memiliki koefisien 0,439. , dan koefisien fungsi pendukung sistem informasi akuntansi adalah 0,439 0,844, dan nilai R-squared (R²) adalah 0,844 0,569. Rata-rata dukungan berdampak positif terhadap kinerja individu. Instansi pemerintah terutama kabupaten/desa diharapkan dapat mengaplikasikan sistem informasi akuntansi untuk memberikan pelayanan terhadap publik yang memiliki transparansi, efektifitas dan efisien dalam menentukan dan menggunakan anggaran.

Kata Kunci : Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Kualitas Sistem Informasi Akuntansi, Keamanan Sistem Informasi Akuntansi, Sarana Pendukung Sistem Informasi Akuntansi, Kinerja Individu.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Berkembangnya teknologi digital yang sangat pesat memberikan sumbangsi penting dalam mendukung perekonomian secara nasional, meningkatkan pendapatan dan kekayaan masyarakat, terutama di negara-negara padat penduduk, termasuk Indonesia. Indonesia mengatur dan mengantisipasi perkembangan sosial yang diperlukan untuk tujuan ini. Ilmu pengetahuan dan teknologi yang ada dapat memutar roda perekonomian untuk mengikuti perkembangan bangsa Indonesia. Orang-orang di dalam perusahaan, kemampuan menggunakan teknologi juga perlu ditingkatkan. Keterampilan dan Keahlian untuk Memenuhi Persyaratan Teknis (Hariandja, 2007)

dengan mempertimbangkan kompleksitas dan perkembangan teknologi lebih lanjut, proses bisnis ini harus dikendalikan dan dipantau. Dewasa ini, kebutuhan manusia akan informasi menjadi semakin penting. Dalam dunia dengan kondisi bisnis yang sangat kompetitif, kami mengandalkan informasi yang tepat sasaran dan akurat untuk membuat keputusan berdasarkan oleh teknologi informasi.

Informasi akuntansi sendiri merupakan hasil dari banyaknya sejumlah SDM dan perangkat yang berhasil mengelola berbagai data yang ada menjadi sebuah informasi yang dapat dimanfaatkan. Informasi ini dapat diberikan dan dijadikan pertimbangan untuk para pengambil keputusan. Sistem informasi akuntansi manual dan komputerisasi telah menerapkan perubahan ini (Bodnar dan Hopwood, 2000:1)

Suatu sistem informasi yang mendukung keputusan bisnis berdasarkan informasi dari suatu sistem informasi. Hal ini mendukung perusahaan untuk bersaing dengan yang lain dan mendapatkan keunggulan kompetitif di berbagai bidang seperti kinerja perusahaan, layanan,

dan pembuatan sistem informasi akuntansi. Klasifikasi user informasi akuntansi terdiri dari dua kelompok utama: eksternal dan internal. Pengguna eksternal termasuk pemilik saham, investor, kreditur, pemerintah, pelanggan dan pemasok, pesaing, serikat pekerja dan masyarakat pada umumnya, sedangkan pengguna internal, terutama manajer, termasuk dalam tingkat atau sumbangsi dalam organisasi (Bodnar dan Hopwood, 2000). :11).

Demikian juga dengan instansi yang paling rendah seperti desa dan kelurahan menggunakan sistem informasi akuntansi sebagai sistem yang dapat mengumpulkan, menyimpan dan mengolah data untuk menghasilkan informasi yang valid dan terpercaya. Alat yang meningkatkan kemampuan pengambilan keputusan setiap pegawai untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas pengabdian kepada masyarakat.

Oleh karena itu, penelitian ini sendiri mengkaji apakah faktor-faktor seperti implementasi, kualitas, keamanan, dan kemampuan dukungan sistem informasi akuntansi dapat mempengaruhi kinerja individu, dan apakah untuk karyawan sistem informasi akuntansi atau individu itu sendiri. Aplikasi Harus. Ini adalah pertanyaan apakah penerapan sistem informasi berdampak negatif pada kinerja karyawan/individu, apakah efek tertentu dapat meningkatkan keterampilan individu, atau apakah sistem informasi berdampak negatif pada kinerja. Ini memberikan bukti empiris yang kuat dari dampak kinerja

1.2 Rumusan Masalah

Para pelaku bisnis sangat memahami peran penting penggunaan sistem informasi akuntansi dalam operasional bisnis. Dengan melihat berbagai kegunaan yang digunakan dengan harapan dapat membantu dalam pengembangan usaha. Ketersediaan komputer, perangkat lunak dan personel untuk mengoperasikannya. Rumusan masalah penelitian mengikuti pembahasan di atas.

1. Apakah pengaplikasian sistem informasi akuntansi mempengaruhi kinerja individu?
2. Bagaimana kualitas sistem informasi akuntansi mempengaruhi kinerja individu?
3. Bagaimana keamanan sistem informasi akuntansi mempengaruhi kinerja individu?
4. Apa saja sarana pendukung sistem informasi akuntansi mempengaruhi kinerja individu?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah:

1. Memahami penerapan sistem informasi akuntansi untuk kinerja pribadi
2. Mengevaluasi kualitas sistem informasi akuntansi berdasarkan kinerja individu.
3. Mengidentifikasi dampak keamanan sistem informasi akuntansi terhadap kinerja individu
4. Identifikasi bagaimana metrik yang mendukung sistem informasi akuntansi Anda mempengaruhi kinerja individu.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian meliputi:

1. Bagi peneliti
wawasan yang diperoleh di bangku kuliah, teori dan konsep ilmiah, serta memadukannya dengan ilmu praktis dari masyarakat
2. Untuk perusahaan
Pengetahuan tentang dampak sistem informasi akuntansi pada kinerja individu dalam organisasi dan berbagai usaha
3. Pembaca
Pembaca yang budiman Diharapkan hasil penelitian ini dapat membantu dan bermanfaat bagi seluruh pembaca sehingga dapat dipergunakan sebagai bahan pengembangan dan benchmarking serta sebagai sumber ide bagi pihak lain.

DAFTAR PUSTAKA

Ananta,Wikrama Tungga Atmadja (2015). Pengaruh efektivitas sistem informasi akuntansi dan penggunaan teknologi informasi akuntansi terhadap kinerja individu,Akuntansi,Universitas Pendidikan Ganesha,Singaraja: Indonesia.

Bastanta, Ardan. (2018). Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Kualitas Sistem Informasi Akuntansi, Keamanan Sistem Informasi Akuntansi dan Sarana Pendukung Sistem Informasi Akuntansi terhadap Kinerja Individu Pegawai Bakrie Sumatera Plantations. *Skripsi, Program Studi Strata 1, Departemen Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Sumatera Utara*.<https://repositori.usu.ac.id/bitstream/handle/123456789/9345/130503025.pdf?sequence=1&isAllowed=y>. Diakses Tanggal 26 April 2022, PK.15:19.

Erlinda,Novita Sari.,(2020). Pengaruh Penerapan Program Pelatihan Pendidikan,Kinerja Individu dan Pengalaman Kerja Personal Terhadap Efektivitas Penggunaan SIA pad Koperasi Simpan Pinjam. *Jurnal*. Fakultas Ekonomi,Universitas Hindu Indonesia: Bali.

Gusti,Ayu., (2021). Pengaruh Efektivitas Penerapan Kesesuaian Tuga dan Kepercayaan Sistem Informasi Akuntansi terhadap Kinerja Karyawan Pada Lembaga Desa. *Jurnal*.Fakultas Ekonomi.Universitas Hindu Indonesia: Bali

Kuwaila,Maria.(2021). Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Kualitas Sistem Informasi Akuntansi terhadap Kinerja Individu. Fakultas Ekonomi,Ambon.

Kadek, Wahyu (2014) Pengaruh Penerpan Sistem Informasi Akuntansi terhadap kinerja individu pada UKM di Nusa Penida.Fakultas Ekonomi,Universitas Udayana Bali : Indonesia.

Miftah,Ramadhanty (2017) Analisis dan pengembangan Sistem Informasi Akuntansi Persediaan dalam meningkatkan pengendalianinternal. Universitas Sriwijaya,Plaembang: Indonesia.

Nugroho, Kurniawan Wahyu. (2019). *Pengaruh Pemanfaatan, Kualitas, Keamanan, Sarana Pendukung, dan Keahlian Pemakai Sistem Informasi Akuntansi terhadap Kinerja Individu pada Distribution Outlet Jakarta Selatan. Undergraduate thesis, Universitas*

Islam Sultan Agung. <http://repository.unissula.ac.id/16773/>. Diakses Tanggal 26 April 2022, PK.15:35.

Saraswati, Ni Luh Made Galih Putri., dan Damayanthi, I Gusti Ayu Eka. (2018). Pengaruh Kualitas Sistem Informasi Akuntansi, Norma Subyektif dan Kemudahan Penggunaan pada Kinerja Individu. *E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana* 25(2):1339-1368. <https://ojs.unud.ac.id/index.php/Akuntansi/article/view/42241>. Diakses Tanggal 26 April 2022, PK.15:27.

Suhud, Sheilla Puteri., dan Rohman, Abdul. (2015). Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Akuntansi terhadap Kinerja Individu Pegawai Distro di Kota Bandung. *DIPONEGORO JOURNAL OF ACCOUNTING* 4(3):1-11. <https://ejournal3.undip.ac.id/index.php/accounting/article/view/15510/15002>. Diakses Tanggal 26 April 2022, PK.15:10.

Susanto, Azhar. (2013). *Sistem Informasi Akuntansi: Struktur Pengendalian Risiko Pengembangan*. Edisi Perdana. Cetakan Pertama. Bandung: Lingga Jaya.